

第5回リカジョ育成賞 -奨励賞-

<p>テーマ</p>	<p>数少ない電気工学女子のサポート活動</p>
<p>受賞者名</p>	<p>宇部工業高等専門学校 電気工学科</p>
<p>活動紹介</p>	<p>近年、理系分野に進む女性が増加していますが、工学分野では、女性進出の割合が低いまです。その中で、宇部工業高等専門学校電気工学科は、本活動の影響でしょうか、4年ほど前から毎年継続した1,2名の女性入学者がいます。1クラス定員40名で、2名程の女子学生ですから、心細い環境となっています。</p> <p>本活動は、人数が少ない電気工学科の女子学生に何かサポートができないかと、女性教員の発案で2018年度から始まりました。活動の柱は2つです。1つは女子学生のコミュニティ作り、もう一つは女性への電気工学分野PRです。女子学生コミュニティは、1年生から5年生までの女子学生が知り合いになり、お互いに助け合いができる環境を整備しました。女性への電気工学分野PRは、指導教員の専門であるパワーエレクトロニクスを題材に、女子限定の小・中学生向け電気工作教室開催、電気学会のコンテスト等で電気工学分野での女性活躍に関する発表等を行っています。</p> <p>電気工学科に入学した女子学生には安心した学校生活を過ごしてもらい、小・中学生には女性が活躍できる場所がたくさんあることを知ってもらうことを願って、今後も活動を進めていきます。</p>
<p>PRメッセージ</p>	<p>工学分野の女子学生に、キャリア形成やライフモデルを示せるように活動します。今後も、ご支援をよろしくお願いいたします。</p>

